Des jeunes cracks de l'informatique recrutés en stage à coups de clics

Emploi | Quarante informaticiens diplômés passaient un recrutement-concours.

Moins tendu qu'un entretien d'embauche et plus convivial qu'un concours de la fonction publique, une épreuve de recrutement weecoding (*) était organisée par le Business innovation center (Bic), jeudi dernier. Dans une ambiance studieuse perturbée par le seul ronronnement des ordinateurs, les quarante étudiants issus des écoles de la région (Polytech, Epitech ou encore Montpellier II) ont cherché à se distinguer aux yeux des vingt entreprises partenaires pour décrocher un stage.

Au menu des réjouissances, deux heures de programmation. Comprenez, d'écriture du langage qui permet aux logiciels de fonctionner, le cœur du métier d'informaticien. De quoi mettre les nerfs des compétiteurs à rude épreuve. Une logique de sélection peu acadé-



■ Une ambiance plus détendue que lors d'un entretien d'embauche. 1-M. M

mique, dans laquelle le Bic fait figure de pionnier. « Ce type de recrutement est pratiqué depuis deux ou trois ans seulement aux États-Unis mais très peu en France », précise Catherine Pommier, directrice du Bic. Elle attribue la paternité du projet à Cartser, une des entreprises qui a biberonné au

sein de sa structure. Elle a conçu Weecod, logiciel d'entraînement à la programmation. Frédéric Desmoulins est le cofondateur de la start-up, et, pour lui, ce concours permet à l'employeur de «voir directement ce que le candidat sait faire». Il rend aussi caduc le sacrosaint CV.

Côté étudiant, la démarche est plutôt bien reçue. Morgan sera bientôt diplômé de Polytech. Il s'est inscrit pour essayer, pas pour gagner. Il apprécie cette épreuve car « elle permet de tisser des relations avec les entreprises ». Mais il estime que « les concours ne dévoilent pas forcément les vrais talents ». Une remarque à méditer pour les partisans de ce mode de sélection? Aurélien est moins nuancé. Il approuve le système, qui permet de «voir concrètement et immédiatement les compétences techniques des gens ».

Petit bémol, une seule demoiselle concourrait... En pleine journée de la femme.

BARTHÉLÉMY GAILLARD redac.montpellier@midilibre.com

• (*) Sorte de plateforme sur laquelle les programmateurs informatiques peuvent s'exercer.